



# REDULAT

*Libera*

## MIKROKLISTIERE

**Mikroklisterie mit Glycerin, Kamille und Malve 9g**

**Anwendungsgebiet:**  
Kurzfristige Behandlung von gelegentlicher Verstopfung.

**Wirkungsweise:**  
Mobilisiert den Stuhlgang und fördert die sanfte Entleerung durch eine erweichende Wirkung.

**Zusammensetzung:**  
1 Mikroklister enthält Glycerin g 6,75; Hilfsstoffe: vorgelatinisierte Kartoffelstärke, Kamillen-Fluidextrakt, Malven-Fluidextrakt, gereinigtes Wasser.

**Gegenanzeigen:**  
Mikroklisterie dürfen nicht bei akuten Bauchschmerzen oder solchen unbekannter Ursache angewendet werden.

**Nebenwirkungen:**  
Bei besonders empfindlichen Patienten oder bei Patienten mit einer zuvor entzündeten Schleimhaut kann eine Reizung der Rektumschleimhaut auftreten.

**Warnung:**  
Es liegen keine Daten über die Anwendung des Medizinprodukts während der Schwangerschaft und Stillzeit vor. Fragen Sie Ihren Arzt, bevor Sie dieses Medizinprodukt während der Schwangerschaft und Stillzeit einnehmen.  
Verwenden Sie das Präparat nicht, wenn eine Unverträglichkeit mit einem der Bestandteile besteht.  
Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn die Verpackung beschädigt ist oder das auf der Packung angegebene Verfallsdatum überschritten wurde. Das angegebene Verfallsdatum bezieht sich auf das Produkt in intakter Verpackung und bei korrekter Lagerung.

**Dosis:**  
Erwachsene: eine Einzeldosis Mikroklister nach Bedarf, maximal 1 oder 2 Verabreichungen pro Tag

**Anwendungshinweise:**  
**REKTALE ANWENDUNG**  
Jedes Mikroklister mit einer Dosis GLYCERIN, KAMILLE UND MALVE ist bis zur Verwendung einzeln versiegelt; dies gewährleistet die hygienische und einfache Anwendung. Entfernen Sie die Kappe von der Tube mit der Einzeldosis. Es kann hilfreich sein, einen Tropfen der Lösung auf den Applikator aufzutragen, bevor Sie ihn in das Rektum einführen und die Tube zusammendrücken. Entfernen Sie den Applikator, indem Sie die Tube zusammendrücken. Jede Tube darf nur für eine Verabreichung verwendet werden. Jede Produktreste müssen beseitigt werden.

**Lagerung:**  
Mikroklisterie müssen an einem trockenen Ort und fern von Wärmequellen gelagert werden.

BEWAHREN SIE DAS PRODUKT AUSSERHALB DER REICHWEITE VON KINDERN AUF.  
Fassung: 01 vom 05/2022

## MICRO ENEMAS

**Micro enemas containing glycerol, chamomile and mallow 9g**

**Indication:**  
Short-term treatment of occasional constipation.

**Mechanism of action:**  
Mobilises and lubricates the faecal mass, facilitating evacuation with emollient effect.

**Composition:**  
1 micro enema contains 6,75 g glycerol; excipients: pregelatinised potato starch, chamomile fluid extract, mallow fluid extract, purified water.

**Contraindications:**  
Micro enemas must not be used in the event of acute abdominal pain or that of an unknown origin.

**Side effects:**  
In particularly sensitive patients or those with a previously inflamed mucous membrane, irritation of the rectal mucosa may occur.

**Warning:**  
No data are available on the use of the medical device during pregnancy and breastfeeding. Ask your doctor before taking this medical device during pregnancy and breastfeeding.  
Do not use in case of incompatibility with any component of the preparation.  
Do not use the product if the packaging is damaged or after the best before date indicated on the pack. Expiration date indicated refers to the product in intact packaging, correctly stored.

**Dose:**  
Adults: one single-dose micro-enema as needed, for a maximum of 1 or 2 administrations a day.

**Instruction for use:**  
**RECTAL USE.**  
Each single-dose micro enema of GLYCEROL CHAMOMILE AND MALLOW is individually sealed until ready to use; this ensures the hygiene and ease of use. Remove the cap on the single-dose container. It may be useful to lubricate the applicator with a drop of the solution itself, before introducing it into the rectum and squeezing the container. Remove the applicator holding the container squeezed. Each container must be used for one administration only. All product residues must be eliminated.

**Storage:**  
Micro enemas must be stored in a dry place away from heat sources..

KEEP THE PRODUCT OUT OF THE REACH OF CHILDREN.

Revision: 01 of 05/2022

 <p><b>doc phytolabor</b> guterat Gesundheitsprodukte Eduard-Bodem-Gasse 6, 6020 Innsbruck doc@gueterat.net</p>  <p><b>Aeffe Farmaceutici S.r.l.</b> via Torino 448, Brandizzo (TO)</p>	    	 <p>Manufacturer Hersteller</p>  <p>Distributor Vertriebspartner</p>  <p>Batch code Chargennummer</p>  <p>Use-by date Verwendbar bis</p>	 <p>Consult instructions for use or consult electronic instructions for use Gebrauchsanweisung beachten</p>  <p>Do not use if package is damaged and consult instructions for use / Bei beschädigter Verpackung nicht verwenden und Gebrauchsanweisung beachten</p>  <p>Do not re-use Nicht wiederverwenden</p>  <p>Use-by date Verwendbar bis</p>  <p>Catalogue number Artikelnummer</p>
---	---	--	--